

シリーズ interview

この人に聞く

第71回

今回のインタビューは海田町文化スポーツ協会の文化部部长、副部长にお話を伺いました。聞き手/下岡 憲国 委員・大江 康子 委員



一生懸命がんばりました

令和3年3月1日に海田町の文化スポーツ活動の振興を担い、その活性化、レベル向上・保護する目的で本協会が設立されました。文化事業として「第一回海田町文化祭兼海田公民館まつり」が11月20日～21日に織田幹雄スクエアで行われました。

「海田町文化祭兼海田公民館まつり」を終えて
(一般社団法人)海田町文化スポーツ協会 文化部部长 長谷川 勉 さん
副部长 中野 節子 さん

●新型コロナウイルスの収束も見通せない中での開催はご苦労も多かったのではないですか。

●文化部としての今後の抱負などをお聞かせください。



お忙しいところ本当にありがとうございました

正式決定から準備期間が2か月もなく、参加者の練習も不十分であり、当日は町の他の行事とも重なり参加者の日程調整に苦労しました。しかし海田町の文化祭ということで東公民館からも予想以上の参加をいただきました。

海田町の文化・芸術レベルの向上、高みを目指すことで、底辺も広がると考えています。今は特に青年層にとって関心があっても活躍の場がないため、町内ではなく広島市などに活躍の場を求めます。今後を求めています。今後は例えばジャズとか機会を作ってあげれば、日頃の研鑽に励みレベルが上がります。それ

地域交流、相互理解が始まったと見えています。これまでは海田公民館、東公民館がそれぞれ同じ講座をもっていました。この文化祭で他方の講座の演技を見たのではないのでしょうか。

●文化スポーツ協会ができたことの意味はどこでしょうか。

議会の動き

議会、委員会 協議会、調査など

9月定例会以後(令和3年9月11日～令和3年12月2日)の議会の本会議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

Table with columns for date, topic, and page reference. Includes items like '広島県へ要望(議長)', '海田町国土強靱化地域計画(素案)について(災害)', '12月定例会(第7回)開会日(～2日まで)'.

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。(総務建設)…総務建設委員会 (文教福祉)…文教福祉委員会 (議運)…議会運営委員会 (全協)…全員協議会 (改革)…議会改革特別委員会 (庁舎)…庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会 (災害)…災害防止対策等調査特別委員会 (議長)…議長出席

議会だより編集(議会広報広聴調査特別委員会)11/26、12/6、9、14

皆さまから寄せられたお便り



●役場の移転、2号バイパスの完成、JR高架化など、今後、町内の交通事情が大きく変化していきますが、先を見とおした議論をしていただきたいと思います。(50代)

●新しくできる高齢者いきいき活動ポイント制度・ネウボラひろばの更なる充実等々、老若に魅力ある町づくりが推進されつつある事をうれしく思っております。しかし、残念なことは以前新聞紙上で目にした海田町の選挙投票率の低さでした。町民が行政の投票にも参画するように啓発運動をも推進してほしいと望みます。(70代)

●緊急事態宣言が解除になったので公民館の講座が再開になり嬉しいです。(50代)

●議会だより第126号に寄せられていた新型コロナワクチン被接種者の方からの投稿、仕事をしている者からすると、とてもありがたい御意見でした。私は誘導の方にかかわらせて頂きましたが、皆さん、私共の説明を素直に聞いて頂き感謝致して居ります。(70代)

●「子ども議会」は良いですね。こどもの頃からまず町政に関心を持って、18歳からの選挙権を行使する人に育ってほしいと思いました。(60代)

※お便りありがとうございました。頂いたご要望につきましては、執行部にお伝えします。これからもどんどんお寄せください。お待ちしております。